



12 Pièces

478 m²

Réf. 8879

3 490 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une sublime propriété à vendre située sur les hauteurs de Grasse dans le quartier historique de Saint Christophe. Cette grande demeure familiale vous enchante par ses grands volumes intérieurs, ses espaces extérieurs ombragés et son merveilleux panorama sur la Côte d'Azur. Au sein d'un splendide jardin s'étendant sur 8500 m² et comprenant une piscine et un pool house entièrement équipé, cette somptueuse résidence de 500 m² offre une vue panoramique sur la mer et le village environnant. Vous serez captivé par le vaste espace de vie à triple réception, la spacieuse suite parentale et le style ...

An exceptional property for sale located on the heights of Grasse within the historic district of Saint Christophe. This generously sized family residence will charm you with its spacious interior living areas, shaded outdoor spaces and breathtaking panoramic vista of the Côte d'Azur. Set within an enchanting 8500m² garden complemented by a fully equipped pool and pool-house, this residence enjoys an unparalleled panoramic encompassing the Mediterranean and the village. The triple reception room, expansive master bedroom and timeless elegant traditional design are sure to captivate. The property ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

